

Offen Brief an katholische Stadtpfarrherren, Protest.
Nr. 49 / 1947

Wissen Sie schon?

168A 5079
1921

... Was katholische Beobachter von der Weltkirchenkonferenz in Amsterdam berichten? Sie versichern, der Einfluß Barths (des prot. Theologieprofessors aus Basel) habe dort dominiert. Barth habe offen erklärt, er betrachte die katholische Kirche als weit gefährlicher für das evangelische Christentum als der Bolschewismus. Er nannte die katholische Kirche u. a. den Antichrist, die Kirche der Apostasie, eine Tochter Satans. Als ein Presseberichterstatler Karl Barth die Bemerkung machte, man beabsichtige in Amsterdam die Bildung einer antikatholischen Weltorganisation, gab dieser zur Antwort: Leider sind wir noch nicht so weit!

Das hat die katholische Kirche gewiß nicht von Amsterdam erwartet, sie wird es aber auch nicht fürchten: Einigung der nichtkatholischen Christen im Zeichen des Protestes gegen Rom!

(Schweiz. Kirchen-Zeitung Nr. 48/1948)